

# 清水幼稚園・清水第一小学校

私たち12名（小学生8名・園児4名）は、いろいろな方との出会い・交流を大切にしています！

## ♡ありがとう運動会

9月30日の運動会は、吾北中学校の先輩9名、高知商業高校のお兄さんお姉さん24名、そしてお父さんお母さん、地域の皆さんが協力してくださって、体育館いっぱい楽しい運動会となりました。高校生の騎馬戦に負けてはならじと急きょ作って参加したお父さんの騎馬や小中学生、先生みんな出て踊ったアンコールの「清水ソーラン」等、たくさんの声援をいただいて、雨を吹き飛ばす運動会でした。ただ一つ心残りだったのは、マスト登りができなかったことです。

運動会の後は、親子、先生、地域の方みんなでの「お疲れさまバーベキューパーティー」です。雨も上がったので運動場で行いました。夢中で食べている途中、突然プログラムの放送が入り、マスト登りが始まりました。運動会競技では小学生の種目だったのですが、園児も小学生も中学生も大人も次々に登りました。「まだ登れる！」自分の体力を確かめて喜んでいる方、腕の力だけでぐいぐい登るお父さん等々。

いつも以上にぎやかで楽しく、そして温かい交流のある一日でした。

## ♡こんにちは

「こんにちは、お便り持ってきました。お願いします。」幼稚園の4名は、お散歩を兼ねて近くの地区長さんのおうちへ学校・園便りを届けています。「ありがとう、また来てね。」嬉しい返事が返ってくるという気持ち。幼稚園に毎日給食を届けてくれるおじさんにも「こんにちは！」ととてもきちのよい挨拶ができています。「こんにちは」は、清水幼稚園の宝です。

## ♡「きよいち和の日」においでください

「きよいち和の日」は、毎月1回（基本的には第2火曜日の午後）、地域の方に学習の仲間になってもらう日です。1学期は全校書写やサバイバルクッキング、各学級での教科学習等に数名の方が参加してくださり、意見交換をしたり、一緒に活動したり考えたりしました。また、たった一人の調理クラブへ仲間が来てくれ、楽しいクラブができました。



2学期も防災教室や道徳学習等に参加してもらっています。また、後期のクラブは地域の方と一緒にランドゴルフをしています。

今回は何人来てくださるかな、どんな交流ができるかなと、みんな毎月この日を楽しみに待っています。皆さん、是非清一小へおいでください。



当日は、作業所利用者17名の方が参加し、三角巾、エプロンをきりりとして、「鶏としめじの混ぜごはん」「和風ごぼうバーグ」「かぼちゃとピーマンとエリンギのきんぴら」「オクラの中華スープ」等野菜たっぷりのヘルシーメニューを実習しました。参加者は日頃料理をする機会があまりなかったようので、期待でわくわく。「おいしい。」「楽しい。」「またチャレンジしたい。」と大好評でした。

10月19日、すこやかセンター伊野において、さくら福祉事業所の分場なのはな作業所の皆さんとヘルスメイトで、いの町食生活改善推進協議会事業「伝達講習」が開催されました。

講習  
みんな楽しく  
昼食作り